

Ses enfants Gregory, Emilie et Laura, ainsi que sa famille et ses amis ont l'immense douleur de vous faire part du décès de

Monsieur Edward Alan TALBOT

affectueusement surnommé Ted

survenu le 14 août 2023 à l'âge de 79 ans.

Edward repose au centre funéraire régional de Nyon jusqu'au 21 août à 10 heures, si vous souhaitez lui rendre un dernier hommage et lui adresser un dernier adieu.

Une cérémonie en sa mémoire aura lieu le samedi 9 septembre, à 16 heures, au Temple de Gingins.

Pour plus de détails, veuillez vous référer au site internet: www.tedtal.ch.
Avec une gratitude sincère pour vos prières et votre soutien.



His children Gregory, Emilie, and Laura, along with his family and friends, have the immense sorrow to inform you of the passing of

Mr. Edward Alan TALBOT

affectionately known as Ted

who left us on August 14th, 2023 at the age of 79.

Edward will rest at the Nyon Regional Funeral Centre until August 21st, 10:00 am, if you wish to pay your last respects and bid him a final farewell. A ceremony in his memory will take place on Saturday, September 9th at 4:00 pm, at the Gingins Temple.

For more details, please refer to the website: www.tedtal.ch.

With sincere gratitude for your prayers and support.